



Avec une équipe intergénérationnelle et motivée rassemblée autour de Laurent Lebecq, la liste "Ensemble pour l'avenir AUBAS" souhaite poursuivre les actions menées par Patrick Gourdon et l'actuel conseil municipal, accompagner tous les porteurs de projets économiques et culturels, réaliser la nécessaire transition écologique et assurer aux nombreuses associations et clubs sportifs présents sur la commune un engagement permanent. La commune d'Aubas rayonne par son dynamisme acquis à force d'écoute et d'innovations. Il faut continuer. Et comme le dit Patrick Gourdon, le maire sortant : « La commune d'Aubas rayonne par son dynamisme acquis à force d'écoute et d'innovations. Il faut continuer. La liste *Ensemble pour l'avenir d'Aubas*

fédère autour de projets, elle sait écouter et respecter chacun, elle est à même de relever ce défi ».

Tête de liste : Laurent LEBECQ (sur la photo 5e en partant de la droite au premier plan) ; Daniel Guy DUBOS ; Marie-Hélène SALLER ; Lyli SIMONNET ; Delphine SOUDRYE ; Sylvie MEGE ; Bernadette BREANT ; Jean-Michel BODIN ; Alan BOLLE ; Laetitia DOS SANTOS MARTINS ; Marie-Hélène BISEUIL ; Christelle BARDAUD ; Alix DEHAYE ; Michelle JANKOWSKI ; Thomas VITREBERT.

Pour Laurent Lebecq, 49 ans, marié, deux enfants, agent immobilier... "J'ai décidé de me lancer dans cette aventure passionnante car je sais que mes colistiers sont animés par le même projet : Ensemble pour l'avenir d'Aubas... Nous souhaitons poursuivre les actions menées par Patrick Gourdon et l'actuel conseil municipal, accompagner tous les porteurs de projets économiques et culturels, réaliser la nécessaire transition écologique et assurer aux nombreuses associations et clubs sportifs présents sur notre commune, un engagement permanent..." souligne la tête de liste.

Les colistiers sont : Daniel Guy Dubos, 60 ans, retraité EDF, ancien conseiller municipal 1995/2008... "Mes engagements sont de mettre toujours les intérêts économique et environnemental en avant, d'augmenter la part des repas en « bio local » à la cantine, de

préserver les espaces à vocation agricole, de créer un jardin partagé associatif, de faire le mieux possible en travaux d'investissement pour dynamiser la commune et faire vivre notre village rural. Cela demande une gestion serrée des dépenses de fonctionnement en raison des moyens limités du budget communal. Être élu à un niveau municipal, c'est un enrichissement quotidien fait de rencontres, de réflexions pour apporter des aides, créer du lien, essayer d'améliorer la vie des habitants de notre commune..."

Marie-Hélène Saller, 59 ans, scénariste-réalisatrice, présidente de l'association CinéToile : "j'ai choisi de vivre à Aubas et je suis profondément attachée à cette commune dynamique, authentique, pleine de charme et pleine d'avenir. Si j'ai souhaité m'engager sur la liste de Laurent Lebecq, c'est parce qu'elle rassemble une équipe enthousiaste, motivée et intergénérationnelle, à l'écoute des Aubasins et des Aubasines, soucieuse de travailler pour l'intérêt général. L'objectif est de valoriser notre patrimoine rural et de soutenir la vie économique de la commune tout en conciliant l'activité agricole, la préservation du milieu naturel, la gestion durable des ressources et le développement d'un tourisme responsable. Nous tenons également à soutenir toutes les associations sportives et culturelles qui permettent de tisser des échanges humains enrichissants et de renforcer le lien social..."

Elisabeth « Lyli » Simonnet, 74 ans, retraitée, VRP Galeries Lafayette Bordeaux (32 ans), présidente de l'association « Los Amics de la Taula Redonda » : « j'ai été élue Présidente de cette associatio qui fait valoir notre occitan (le patois de nos grands-parents) et qui gère notre réputée « Fête des fleurs et des Plantes, des savoir-faire et de la culture occitane. Cette fête aura lieu le 3 mai prochain à Aubas. Aujourd'hui j'ai envie de connaître un peu mieux ma commune, de me mettre au service de la population afin de porter toujours l'intérêt général en avant, faire du mieux possible pour dynamiser notre commune et je pense qu'avec Laurent Lebecq nous serons dans cet objectif... Ce qui m'anime c'est : la continuité du développement d'Aubas, réapprendre à vivre ensemble autrement, faire prendre conscience que la commune c'est chacun d'entre-nous... »

Delphine Soudrye, 49 ans, agent Territorial des Ecoles Maternelles... « Ayant passée toute mon enfance à Aubas et étant très attachée au village, je suis revenue m'y installer. Je me suis inscrite sur la liste de Laurent Lebecq car je souhaiterais m'investir dans la vie de la commune auprès d'une équipe motivée ».

Sylvie Mege, 70 ans, retraitée de l'Education Nationale (directrice d'école maternelle), engagée dans les associations "Les Voyageurs de mots" et la "Taula redonda". « J'ai choisi de vivre à Aubas et de m'impliquer dans la vie municipale au sein d'une équipe dynamique, constituée de personnes de tous âges et de personnalités complémentaires, loin de toute querelle partisane, désireuses d'associer leurs compétences pour qu'Aubas soit un village où il fait bon vivre, où chacun, quelles que soient sa profession et ses opinions se sente chez lui... Nous serons à l'écoute des souhaits des habitants... Regarder vers l'avenir sans oublier de rompre l'isolement de nos aînés, je souhaiterais mettre mes compétences au service de l'école et de l'environnement auprès de Laurent Lebecq qui incarne de manière forte toutes les valeurs que nous défendons... ».

Bernadette Breant, 65 ans, chercheuse retraitée de la "Mission Associations de Malades",

Institut National de la santé et de la recherche médicale.

Jean-Michel Bodin, 57 ans, agent du Patrimoine à la Mairie de Montignac depuis 33 ans.

Alan Bolle, 54 ans, artiste-Peintre, Plasticien à l'Atelier des Fac-Similés du Périgord...

Laëtitia DOS SANTOS MARTINS, 34 ans, AESH (Accompagnant des élèves en situation de handicap ).

Myène BISEUIL, 82 ans, retraitée, Secrétaire d'entreprise, Mère au foyer, ancienne conseillère municipale 1995/2014.

Christelle BARDAUD, 35 ans, Assistante de direction

Alix DEHAYE, 32 ans, Intermittente du Spectacle, membre fondateur de l'association "Libérons la Parole"

JANKOWSKI Michèle, 64 ans, salariée d'un service d'action sociale au sein duquel j'ai la responsabilité des actions de prévention

Thomas VITREBERT, 41 ans, commercial à l'Atelier des Fac-Similés du Périgord.